



PRESSEMITTEILUNG

Leipzig, 1. August 2017

Handelsergebnisse im Juli 2017

EEX verzeichnet Wachstum in Emissionsrechten und Agrarprodukten

Im Juli 2017 hat die European Energy Exchange (EEX) am Strom-Terminmarkt ein Volumen von 146,2 TWh (Juli 2016: 244,0 TWh) erzielt. Im Gesamtvolumen am Strommarkt sind 75,3 TWh enthalten, die über Trade Registration an der EEX gehandelt und somit dem Clearing zugeführt wurden. Clearing und Abwicklung aller Börsengeschäfte erfolgte durch die European Commodity Clearing (ECC).

Das Volumen in Phelix-DE Futures erreichte im Juli mit 15,0 TWh den bisher höchsten Wert. Das stetige Wachstum zeigt, dass das Produkt von den Marktteilnehmern gut angenommen wird. Die Produkte für die osteuropäischen Märkte, die seit Juni 2017 an der EEX handelbar sind, trugen 2,1 TWh zum Gesamtvolumen bei.

Emissionsrechte

Am Emissionsrechtemarkt der EEX wurden im Juli insgesamt 105,8 Mio. Tonnen CO₂ umgesetzt (Juli 2016: 78,5 Mio. Tonnen CO₂). Das Volumen stieg damit um 35 Prozent. Das Volumen am EUA-Terminmarkt hat sich mit 20,4 Mio. Tonnen CO₂ im Vergleich zum Vorjahr nahezu verdoppelt (Juli 2016: 11,8 Mio. Tonnen CO₂). Die Primärmarktauktionen trugen im Juli 85,4 Mio. Tonnen CO₂ zum Gesamtvolumen bei.

Agrarprodukte

Im Monat Juli wurden insgesamt 7.148 Kontrakte in den Agrarprodukten gehandelt (Juli 2016: 4.354 Kontrakte). Damit stieg das Volumen um 64 Prozent. Davon entfielen 2.218 Kontrakte (entspricht 11.090 Tonnen Warenäquivalent) auf den Terminmarkt für Milchprodukte, mehr als das Sechsfache des Vorjahreswertes. Auf Veredelungskartoffeln entfielen 4.930 Kontrakte (entspricht 123.250 Tonnen Warenäquivalent).



Global Commodities

In den Futures auf Frachtraten, die an der EEX zur Trade Registration angeboten werden, verzeichnete die EEX im Juli ein Volumen von 3.005 Kontrakten.

Neue Teilnehmer

Im Juli hat die EEX De Vrije Energie Producent B.V., Hengelo (Niederlande) und swenex - Swiss Energy Exchange Ltd., Kriens (Schweiz) als neue Handelsteilnehmer zugelassen. Darüber hinaus wurde 42 Financial Services a.s., Prag als neuer Non-Trading Broker anerkannt.

Die European Energy Exchange (EEX) ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie- und Commodity-Produkte. An der EEX werden Kontrakte auf Strom, Kohle und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte gehandelt oder zum Clearing registriert. Zur EEX-Gruppe gehören weiterhin EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint Nordic, Power Exchange Central Europe und Nodal Exchange. Clearing und Abwicklung der Handelsgeschäfte übernimmt das Clearinghaus European Commodity Clearing (ECC) und in den Vereinigten Staaten Nodal Clear. Die EEX ist Mitglied der Gruppe Deutsche Börse. Weitere Informationen: www.eex.com



Kontakt:

EEX Public Relations

Telefon: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)
Telefon: +44 20 7862 7568 (London)
E-Mail: presse@eex.com
www.eex.com
Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig



EEX – Monatsreport für die Ergebnisse im Juli 2017

Volumen

Strom-Terminmarkt	Monatsvolumen MWh	Monatsvolumen – Vorjahr MWh
Gesamt	146.194.279	243.976.790
Phelix-Futures	83.101.588	173.397.124
Phelix-DE-Futures	14.957.720	-
French-Futures	15.423.548	22.407.378
Italian-Futures	21.973.335	23.990.480
Spanish-Futures	4.250.239	5.807.059
Weitere Märkte	3.418.045	604.929
Optionen auf Phelix-Futures	1.755.800	14.484.820
Weitere Optionsmärkte	1.314.000	3.285.000

CO₂-Emissionsrechte	Monatsvolumen Tonnen CO ₂	Monatsvolumen – Vorjahr Tonnen CO ₂
Gesamt	105.762.500	78.470.000
EUA-Spotmarkt	85.369.500	65.974.500
- davon: Primärmarktauktionen	83.005.500	62.982.500
- davon: Sekundärmarkt	2.364.000	2.992.000
EUAA-Spotmarkt	-	683.500
EUA-Terminmarkt	20.393.000	11.812.000

Agrarprodukte	Monatsvolumen	Monatsvolumen – Vorjahr
	Anzahl Kontrakte	Anzahl Kontrakte
Gesamt	7.148	4.354
Veredelungskartoffeln	4.930	4.016
Milchprodukte	2.218	338

Global Commodities	Monatsvolumen	Monatsvolumen – Vorjahr
	Anzahl Kontrakte	Anzahl Kontrakte
Futures auf Frachtraten	3.005	-

Preise und Indizes

	Juli 2017
Phelix Futures – Abrechnungspreis für den Baseload-Kontrakt mit Lieferung in 2018 (in €/MWh)	31,49
Phelix Futures – Abrechnungspreis für den Peakload-Kontrakt mit Lieferung in 2018 (in €/MWh)	39,40
E-Carbix (in €/EUA)	5,25
Abrechnungspreis am EUA-Terminmarkt im Dec-2017 Kontrakt (min. / max.) in €/EUA	5,04 / 5,48



PRESS RELEASE

Leipzig, 1 August 2017

EEX trading results for July 2017

EEX increases volumes in emissions and agricultural products

In July 2017, the European Energy Exchange (EEX) achieved a total volume of 146.2 TWh on its power derivatives markets (July 2016: 244.0 TWh). The July volume comprised 75.3 TWh traded at EEX via Trade Registration with subsequent clearing. Clearing and settlement of all exchange transactions was executed by European Commodity Clearing (ECC).

In Phelix-DE Futures, EEX reached its highest volume so far at 15.0 TWh. The steady increase shows that the product is well recognised by the market participants. The products for the Eastern-European markets which have been tradable at EEX since June 2017 contributed 2.1 TWh to the total volume.

Emission Allowances

On the EEX Market for emission allowances, traded volumes in July increased by 35% to 105.8 million tonnes of CO₂ (July 2016: 78.5 million tonnes of CO₂). On the EUA Derivatives Market, volumes almost doubled to 20.4 million tonnes of CO₂ (July 2016: 11.8 million tonnes of CO₂). Primary market auctions contributed 85.4 million tonnes of CO₂ to the total volume.

Agricultural Products

Throughout July, a total of 7,148 contracts was traded in agricultural products (July 2016: 4,354 contracts). Hence, volumes in this market increased by 64%. The total volume includes 2,218 contracts (equal to 11,090 tonnes) from dairy products which is more than 6 times the volume of the previous year. Furthermore, 4,930 contracts were traded in processing potatoes (equal to 123,250 tonnes).



Global Commodities

In freight futures which are available for trade registration, EEX recorded a volume of 3,005 contracts in July.

New Participants

In July, EEX admitted De Vrije Energie Producent B.V., Hengelo (Netherlands) and swenex - Swiss Energy Exchange Ltd., Kriens (Switzerland) as new trading participants. Furthermore, 42 Financial Services a.s., Prague was recognised as new Non-Trading Broker.

The **European Energy Exchange (EEX)** is the leading energy exchange in Europe. It develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and commodity products. At EEX, contracts on Power, Coal and Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products are traded or registered for clearing. Alongside EEX, EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint Nordic, Power Exchange Central Europe (PXE) and Nodal Exchange are also part of EEX Group. Clearing and settlement of trading transactions are provided by the clearing house European Commodity Clearing (ECC) and by Nodal Clear in the United States. EEX is part of Deutsche Börse Group. More information: www.eex.com



Contact:

EEX Public Relations

Phone: +49 341 21 56 300 (Leipzig)

Phone: +44 20 7862 7568 (London)

E-Mail: presse@eex.com

www.eex.com

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig



EEX – Monthly Figures Report for July 2017

Volumes

Power Derivatives Market	Monthly volume MWh	Monthly volume – previous year MWh
Total	146,194,279	243,976,790
Phelix Futures	83,101,588	173,397,124
Phelix DE Futures	14,957,720	-
French Futures	15,423,548	22,407,378
Italian Futures	21,973,335	23,990,480
Spanish Futures	4,250,239	5,807,059
Further markets	3,418,045	604,929
Options on Phelix Futures	1,755,800	14,484,820
Further Option Markets	1,314,000	3,285,000

CO₂ Emissions Market	Monthly volume tonnes of CO ₂	Monthly volume – previous year tonnes of CO ₂
Total	105,762,500	78,470,000
EUA Spot Market	85,369,500	65,974,500
- thereof: Primary Market Auctions	83,005,500	62,982,500
- thereof: Secondary Market	2,364,000	2,992,000
EUAA Spot Market	-	683,500
EUA Futures	20,393,000	11,812,000



Agricultural Products	Monthly volume Number of contracts	Monthly volume – previous year Number of contracts
Total	7,148	4,354
Processing Potatoes	4,930	4,016
Dairy Products	2,218	338

Global Commodities	Monthly volume Number of contracts	Monthly volume – previous year Number of contracts
Freight Futures	3,005	

Prices and Indices

	July 2017
Phelix Futures – Settlement Price for base load contract with delivery in 2018 (in €/MWh)	31.49
Phelix Futures – Settlement Price for peak load contract with delivery in 2018 (in €/MWh)	39.40
E-Carbix (in €/EUA)	5.25
Settlement Price on EUA Derivatives Market in Dec 2017 contract (min, / max,) in €/EUA	5.04 / 5.48